

DIÁLOGO CON CASTORIADIS

Tenemos el orgullo de presentarles el segundo número especial temático de la historia de *Prometeica*. En este caso el tema es el pensamiento político de Cornelius Castoriadis y particularmente el concepto de autonomía. Este especial nace de la propuesta de un joven especialista en su pensamiento, Emiliano Aldegani, quien ha contribuido en números anteriores y sin cuya titánica labor este número no se hubiera podido realizar.

En segunda instancia quiero subrayar el aspecto que hace que este trabajo se acerque al ideal que nos propusimos al fundar *Prometeica* en 2010. En primer lugar, tenemos como objetivo contribuir al diálogo entre especialistas y, en segundo lugar, el divulgar ideas en el mayor espectro posible. Aldegani nos invitó a dialogar con Castoriadis, y una miríada de autores de distintos lugares del mundo respondieron a la invitación. Si *Prometeica* es internacional de nacimiento, puesto que la fundamos un grupo de académicos argentinos y brasileños, este número es especialmente internacional. Cuenta con colaboraciones de Alemania, Argentina, Chile, Colombia, Francia, Italia y México. Esta diversidad implicó realizar una gran cantidad de traducciones por lo cual las palabras de agradecimiento se extienden a todos los que colaboraron directamente traduciendo o corrigiendo los textos del alemán, francés e inglés.

Además de invitarlos, como siempre, a disfrutar de la lectura del número, los invitamos a acercar sus propuestas para futuros números temáticos y a plasmar sus críticas de corte ensayístico en la flamante sección “Debates”. Nuevamente gracias por continuar el diálogo. Los dejo con “Castoriadis”. ¶

Lucas E. Misseri

Editor en Jefe